

26. März 2012 - Siem Reap

Angkor und seine Tempel

Auch heute geht es wieder in die Tempelanlagen. So grosse wie gestern gebe es aber nicht mehr zu sehen, meint Bun, aber von der Geschichte her seien sie nicht weniger interessant.

Als erstes besuchen wir den Prasat Krovan Tempel und anschliessend die Banteay Srei Zitadelle. Ausser Programm zeigt mir Bun noch den Tempel Banteay Samre. Zur Mittagszeit fahren wir an den Königsteich Srah Sang, wo wir in einem kleinen Touristenrestaurant das Mittagessen einnehmen. Es ist gut, aber eben...die Reiseleitung schaut nebst der Verpflegungsqualität auch auf die sanitären Anlagen, welche normalerweise nicht unserem Standard entsprechen, wenn dem mal so gesagt werden darf.



Nach dem Mittagessen in einem Khmer Restaurant (vorgesehen war wieder mein Hotel) geht es weiter zum Tempel Tao Keo, dem Unglückstempel, weil während seinem Bau der Blitz im Zentrum liegenden Turm einschlug. Der Bau wurde darauf hin eingestellt und dem Tempel fehlen somit alle schönen Verzierungen. Das Vorhaben wurde aber nicht eingestellt, sondern der Tempel einfach an einem anderen Ort wieder neu gebaut.



Danach geht es weiter zur ehemaligen Brücke Spean Thmar und am Schluss zum Todestor.



So, die Tempeltour ist durch. Ich werde wieder ins Hotel gebracht, wo ich jetzt auf das Nachtessen in einem lokalen Restaurant (Bun hat es mir gezeigt, ein Touri-Tempel mit etwa 200 - 300 Plätzen) warte. Die Zeit vertreibe ich mir mit Text schreiben für den Reisebericht und Packen für morgen. Denn die nächste Destination vor meiner Heimreise ins Glarnerland steht morgen früh bevor und heisst Phnom Penh. Die Hauptstadt erreiche mit einem kurzen Inlandflug.

Aber wie gesagt, zuerst das Nachtessen, Buffet für mindestens 300 Personen. Super! Ich schlage mich in der unübersichtlichen Menge der verschiedenen Speisen durch und glaube, doch einige gute Häppchen erwischte zu haben. Das anschließende Tanzprogramm ist gemütlich zum Anschauen. Ganz anders als Salsa, was mir echt fehlt. Aber bald ist wieder Rueda- und Salsa-Time. Ich freue mich jetzt schon darauf :-).



Gemütliche kambodschanische Tanzaufführung



Saubere Ordnung im 4-Sterne-Hotel Somadevi Angkor